



Alto mando

Miguel Ángel Godínez García

Facebook: Alto Mando MAG

Caballería y Estado Mayor encabezan el desfile militar

El 16 de septiembre es una fecha emblemática en la historia de México, ya que se conmemora el Día de la Independencia, la cual se enmarca con el tradicional desfile militar. En esta ocasión destacó la presencia de la Caballería y el Estado Mayor Conjunto de la Sedena.

El General de Div. DEM, **Ricardo Trevilla Trejo**, fue designado comandante de la columna representando tanto al Estado Mayor Conjunto, del cual es jefe y al arma de Caballería, a la que pertenece desde cadete.

Desde otra perspectiva, no se trató sólo de un acto protocolario, sino además de una representación viva del poder y destreza que tiene la Caballería al interior del Ejército. La imagen fue en sí, un mensaje a las tropas para asumir con valentía los desafíos y retos que enfrenta el país y en particular las Fuerzas Armadas.

Antes de iniciar el desfile, el Gral. **Trevilla** avanzó a galope por la plancha, flanqueado por siete cadetes y detuvo su marcha al quedar a unos metros del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, comandante supremo de las FA, a quien solicitó permiso para iniciar el desfile militar y llevar a cabo una excelente demostración.

Antes y en ese marco, el secretario de la Defensa Nacional, **Luis Cresencio Sandoval**, pronunció un buen discurso resaltando que México cuenta con un instituto armado y una Guardia Nacional, leales y patriotas, que actúan bajo la premisa de servir a la sociedad, a la que se deben, siempre con absoluto respeto a la ley y a los derechos fundamentales.

De nueva cuenta, como ocurrió hace unos días en el homenaje a los Niños Héroes, el secretario no expresó la lealtad del Ejército a un solo Poder o un hombre en particular, sino al pueblo de México. Sin embargo, llamó la atención que ante el Presidente y los integrantes del gabinete legal y ampliado y con la ausencia de las representantes de los Poderes Legislativo y Judicial, quienes no fueron invitadas al evento, **Luis Cresencio** hizo un enfático llamado a la unidad nacional, como si se tratara de algún reclamo o reproche por el distanciamiento entre los

tres Poderes de la Unión.

Dijo que la historia nos ha enseñado que, para hacer frente a cualquier adversidad, es necesario fortalecer la unidad nacional, porque está comprobado que somos más fuertes si actuamos de manera conjunta, si juntos promovemos el esfuerzo colectivo.

“Las FA han tenido claros estos preceptos, así lo hemos hecho y así lo seguiremos haciendo. La premisa que guía nuestro actuar, es la absoluta lealtad en los momentos más críticos del acontecer nacional, lealtad a las instituciones democráticas y a nuestra propia institución, pero, sobre todo, la firme lealtad al pueblo de México”, además de resaltar la visión de nuestros próceres que se han transformado en objetivos nacionales permanentes: libertad, soberanía, integridad, igualdad y bienestar del pueblo.

En el desfile militar se rindió honor a los 200 años de la creación del H. Colegio Militar en el que participaron: mil 548 cadetes, 33 banderas de guerra, 13 mil 805 integrantes del Ejército, FAM, Armada y GN; 19 delegaciones extranjeras, 94 charros y civiles, 455 vehículos terrestres, 85 aeronaves, 10 embarcaciones, 434 caballos, 157 canes y 36 águilas y halcones.

* El caso Ayotzinapa cumplió nueve años y la investigación no tiene pies ni cabeza. El Presidente dice que cuenta con toda la información y los actos de protesta de los padres de los estudiantes se vuelven a radicalizar. Por enésima ocasión agredieron instalaciones del Ejército y le exigen información que no existe y que, en todo caso, está en manos de la FGR y de la Comisión de la Verdad. El asunto ya es un negocio político de varios interesados.



DE IMAGINARIA

Continúan los festejos del Bicentenario del H. Colegio Militar. En esta semana se realizó una emotiva ceremonia en sus antiguas instalaciones de Popotla, donde fue encendido “El fuego de la lealtad”.